

# L’Institut Solacroup, récit d’une innovation pédagogique et humaine

---

Intervenante : Jeanne Roncière



Situé en Bretagne, en bord de mer, l’Institut Solacroup est un centre de formation professionnelle unique en son genre. **80% des apprenants ont des TND**, pour autant, ce n’est pas un institut spécialisé !

L’équipe est elle-même composée de personnes aux parcours atypiques, passionnées par leur mission : **l’insertion professionnelle des personnes neuroatypiques**.

Jeanne Roncière orchestre le Pôle **Médiation socio-pédagogique** de l’Institut Solacroup. La mission des médiatrices est d’être à l’écoute des apprenants et de les accompagner pour être dans les meilleures conditions possibles pour suivre leur formation sereinement.

Coups durs, besoin de discuter de ses spécificités, problème personnel, difficultés en formation, besoin d’aide administrative ou d’orientation vers des professionnels externes (santé, social...), le rôle des médiatrices est essentiel pour leur maintien en formation.

En tant que mère de deux ados “extra-ordinaires”, Jeanne milite et oeuvre au quotidien **rendre ce monde plus inclusif pour les personnes autistes**.